

01.12.2005: Sanierung des Pfadiheims ist finanziert!

Geschrieben von: Tobias Bischofberger



01.12.2005 - Eine außerordentlich gute Nachricht hat uns Anfang Dezember aus Niederösterreich erreicht. Das Büro des Vorarlberger Landeshauptmanns hat zugesagt, mit Spendengeldern aus NÖ jenes Geld, das neben den bereits zahlreichen Spenden und der Unterstützung des Katastrophenfonds noch fehlt, auszufinanzieren. Die Heimfinanzierung ist also gesichert. Wirklich super Neuigkeiten - oder? Es gilt "Danke" zu sagen...

Unseren Dank möchten wir an dieser Stelle an alle Unterstützer, Helfer und Helferinnen richten, die uns in der "Hochwasserzeit" zur Seite gestanden haben und auch jenen, die immer mit Rat und Tat zur Verfügung gestanden sind. Besonderen Dank möchten wir aber auch all jenen sagen, die die Renovierung unseres Pfadfinderheims mit einer Geldspende unterstützt haben.

An dieser Stelle möchten wir uns bei folgenden Pfadfindergruppen und Institutionen für ihre Hilfe bedanken:

Gemeinde Bezau und Feuerwehr Bezau
Gemeinde Mellau und Feuerwehr Mellau
Feuerwehr Hörbranz
Landesverband der Vorarlberger Pfadfinder und Pfadfinderinnen
Land Vorarlberg - Katastrophenfonds
Land Niederösterreich
Pfadfindergruppe Alberschwende
Pfadfindergruppe Hard
Pfadfindergruppe Lauterach
Vorarlberger Lebenshilfe

Konkrete Hilfszusagen gab es bereits weiters von folgenden Pfadfindergruppen:

Pfadfindergruppe Altach
Pfadfindergruppe Dornbirn
Pfadfindergruppe Lustenau
Pfadfindergruppe Wolfurt
Pfadfindergilde Dornbirn

Auch möchten wir uns für die vielen aufmunternden Worte in letzter Zeit und die ganzen Hilfsangebote und Spenden bedanken.

Und hier die Liste der bisherigen großzügigen SpenderInnen (Stand: 1. Dez. 2005):

01.12.2005: Sanierung des Pfadiheims ist finanziert!

Geschrieben von: Tobias Bischofberger

Pfadfindergruppe Altach
Norbert und Inger Bischofberger, San Francisco
Landesverband der Oberösterreichischen Pfadfinder und Pfadfinderinnen
Pfadfindergruppe Orth/Donau, Niederösterreich
Pfadfindergruppe Rankweil
Pfadfindergilde Rankweil
Mutterhaus der Barmherzigen Schwestern Zams, Tirol
Wiener Pfadfinder und Pfadfinderinnen, LeiterInnen der Kolonne Brownsea
Wichtel- und WölflingsleiterInnen des BundesleiterInnenlagers 2005
Pfadfindergruppe Gars am Kamp, Niederösterreich
Rotte "Camelot", Pfadfindergruppe Wien 32 "Pax Hill", Wien
Fokolar-Bewegung, Innsbruck mit dem "Run4Unity"-Friedenslauf
Ulrich und Barbara Gritsch, Steyr
Pfarramt Bezau, Pfarrer Armin Fleisch